



Le Trail des Pyramides Noires : une nouveauté avec le 100 miles

7^e édition

10 mai 2022 - Communiqué de presse

La Mission Bassin Minier organise la 7º édition du Trail des Pyramides Noires le samedi 21 mai 2022. Destinées à des traileurs confirmés ou experts, les différentes courses ont pour objectif de faire découvrir la Destination sports de nature qu'est devenu le Bassin minier Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Après deux années de pause, le Trail des Pyramides Noires revient avec une nouvelle formule de 100 miles (ou 160 km). Cette formule est à destination des trailers experts habitués à la formule Ultra et souhaitant repousser leurs limites. Le parcours combine les tracés du 110 et du 22 km pour offrir un passage sur 24 terrils et **2400m** de dénivelé positif. Le départ est donné à Annezin et une petite boucle invite à la découverte des sites de mémoires sur les collines de l'Artois.

Les autres formules restent inchangées : 22 km en marche nordique ou trail ; 35 km ; 55 km ; 110 km.

Placée cette année sous le signe des 10 ans de l'inscription du Bassin minier au Patrimoine mondial de l'UNESCO, l'événement accueille l'ultra-traileur de renommée internationale Luca Papi qui avait déjà parcouru le territoire lors d'un défi de 250 km en 2021 et qui revient parrainer cette distance mythique de l'ultra-trail avec toujours la même envie de partage.



Le double objectif de ce trail ne change pas, il permet de mettre en lumière le **potentiel touristique et sportif du territoire** à travers ses lieux incontournables (les terrils, les cités minières, les chevalements...) tout en offrant un événement sportif de qualité. À travers ces itinéraires, les traileurs découvrent la richesse culturelle et les paysages insolites du Bassin minier inscrit sur la Liste du patrimoine mondial de l'UNESCO

Enfin, cette édition sera à nouveau éco-conçue avec une limitation encore accrue des déchets.

Le partenariat avec Véolia et la mise à disposition de rampes à eau permet de limiter considérablement les déchets plastiques.

Un tri est effectué sur le site grâce à des bacs à déchets dont un dédié aux résidus alimentaires. Cette action est rendue possible avec le concours de Nicollin, acteur dans les métiers de l'environnement. Des bons d'achats sur la plateforme Barooders.com, spécialisée dans le matériel outdoor de seconde main, seront offerts aux vainqueurs des courses.

Le Trail des Pyramides Noires



Lancé en 2014 par la Mission Bassin Minier, Le Trail des Pyramides Noires est un événement de courses nature dont **DES PYRAMIDES** l'objectif est de faire découvrir le Bassin minier Patrimoine mondial, en explorant entre autres, sa spécificité unique : les terrils qui offrent des dénivelés assez

rares en région Hauts-de-France. Le Trail des Pyramides Noires est une course qualificative, les formules du 160, 110, du 55 et du 35 km permettent donc aux finishers d'acquérir des points pour pouvoir participer aux plus grands trails de la planète comme l'Ultra Trail du Mont-Blanc, les Templiers dans le Larzac ou le Grand Raid à la Réunion! Le TP? est la vitrine d'une stratégie globale visant à inscrire le Bassin minier sur la carte des destinations sport nature.

Infos pratiques

Plus de détails sur la page Facebook, le compte <u>Instagram</u> du TPN et sur le site internet www.traildespyramidesnoires.com <u>Défi</u> de Luca Papi.

Contacts presse

Adeline Bouvier Chargée de communication abouvier@missionbassinminier.org +33 (0)6 45 80 38 42

Mission Bassin Minier Nord-Pas de Calais Carreau de Fosse 9-9bis, Rue du Tordoir BP 16 - 62590 Oignies